

**MOUTIER**

## Le festival Espacestand! pour et par le jeune public

Après son annulation en 2020, le festival pluridisciplinaire bisannuel Espacestand! reviendra du 17 au 28 juin 2022 au Stand de Moutier. Comme à son habitude, le festival proposera des spectacles tout public et ses formules «Courses d'écoles» pour les élèves des écoles primaires et secondaires du Jura et Jura bernois. L'Esplanade du Stand sera également animée tout au long de l'événement par une ribambelle d'artistes de toutes disciplines. Le festival se construit également avec les jeunes du Jura, Jura bernois et des villes de Bienne et de Berne.

La formule «Cartes blanches» permet aux jeunes de proposer des projets artistiques pour la soirée de clôture du festival ou d'investir l'Esplanade avec toutes sortes d'installations, artistiques ou non. La formule «Parrainage» permettra, quant à elle, à une dizaine de jeunes de travailler avec un artiste professionnel, le danseur et metteur en scène belge Ives Thuwis. Une première rencontre avec Ives Thuwis aura lieu du 15 au 17 octobre, lors d'un week-end d'atelier à l'Aula Chantemerle de Moutier avant de s'engager pour le parrainage 2022. Les personnes intéressées peuvent écrire à [nicolas.steullet@hotmail.com](mailto:nicolas.steullet@hotmail.com) jusqu'au 29 septembre. **C-MPR**

